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Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Kolleginnen und liebe Kollegen, 

 

Sie sind/ du gehörst zu den Experten und Expertinnen für Wissen und Lernen.  

Sie arbeiten in verschiedenen Vereinen.  

Sie setzen sich für gute Lern-Angebote ein: 

Damit Menschen gut lernen können. 

Denn das ist wichtig für eine gute Ausbildung und ein erfolgreiches Berufs-Leben.  

 

Wir machen ein Forschungs-Projekt zum Thema Lernen und Lern-Angebote.  

Das Projekt heißt Zivil-Gesellschaft und Bildung.  

Es geht um darum:  

So setzen sich Bürger und Bürgerinnen für Lern-Angebote ein. 

Diese Lern-Angebote gibt es in Städten und Gemeinden und 

Land-Kreisen.  

 

Mit diesem Projekt wollen wir über Lern-Angebote informieren. 

Und über die Anbieter von Lern-Angeboten.  

Sie sollen sichtbar werden für:  

• Menschen, die sich für das Thema interessieren.  

• Wissenschaft. 

• Politik. 

• Firmen und Betriebe.  
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Dieses Forschungs-Projekt machen: 

• Stiftungen für Bildung e.V. 

Das ist ein Verein.  

Der Verein setzt sich für Lern-Angebote ein: 

Alle Menschen sollen gleich gut lernen können.  

Es soll Lern-Angebote außerhalb von Schulen geben. 

Alle sollen ein Leben lang lernen können.  

• Netzwerk Stiftungen und Bildung.  

Das ist das Netzwerk von dem Verein für Anbieter von Lern-Angeboten.  

Man lernt voneinander. 

Man kann gemeinsame Projekte machen. 

• Zentrum für Zivilgesellschaftsforschung am  

Wissenschafts-Zentrum Berlin für Sozial-Forschung. 

Die Abkürzung ist WZB. 

Dieses Zentrum erforscht: 

• Veränderungen in der Gesellschaft.  

• Das Zusammen-Leben in der Gesellschaft.  

• Möglichkeiten von politischer Teilhabe und Mit-Bestimmung.  

 

Sie können bei unserem Forschungs-Projekt mit-machen.  

Am 12. Juli 2023 starten wir eine Befragung von Vereinen und Verbänden.  

Das wollen wir wissen von Menschen, die in Vereinen aktiv sind:  

• Diese Angebote für lebens-langes Lernen gibt es.  

• So verschieden sind diese Lern-Angebote.  

• Dort gibt es diese Lern-Angebote. 
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Machen Sie bitte mit.  

Sie können bis zum 27. August 2023 teilnehmen.  

Auf dieser Internet-Seite kommen Sie zur Befragung:  

www.wzb.eu/lupe-zivilgesellschaft 

Bitte machen Sie auch andere auf diese Befragung aufmerksam.  

Schicken Sie den Link zu der Befragung weiter:  

Damit viele Personen und Büros an der Befragung teilnehmen.  

Denn umso mehr Infos bekommen wir.  

Und dann wissen wir viel genauer:  

• Diese Lern-Angebote gibt es.  

• So werden diese Lern-Angebote gemacht.  

• Das ist wichtig für gute Lern-Angebote.  

 

Aus den Ergebnissen von der Befragung machen wir Forderungen für die Politik.  

Mit Ihrer Teilnahme an der Befragung helfen Sie uns also. 

Damit Vereine besser arbeiten können. 

Damit sie bessere Angebote für alle Menschen machen können.  

 

Auf unserer Internet-Seite informieren regelmäßig darüber:  

So geht es im Projekt voran. 

• Das haben wir schon gemacht. 

• Das machen wir als nächstes.  

Diese Infos finden Sie auf dieser Internet-Seite:  

www.zivilgesellschaft-bildung.de  

Dort finden Sie auch Infos: 

Wenn Sie die Befragung verbreiten wollen. 

Dort gibt es auch einen Brief und Infos in Leichter Sprache zu diesem Thema.  

https://www.wzb.eu/lupe-zivilgesellschaft
http://www.zivilgesellschaft-bildung.de/
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Hinweis: 

Den Fragebogen gibt es nicht in Leichter Sprache.  

Haben Sie noch Fragen und benötigen Sie Hilfe beim Fragebogen?  

Sie können uns auch anrufen.  

Die Telefon-Nummer ist: 

030 25 49 11 99 

 

Das sind unsere Telefon-Zeiten:  

Montag: 10:00 bis 17:00 Uhr  

Mittwoch: 17:00 bis 18:00 Uhr  

Donnerstag: 10:00 bis 17:00 Uhr 

 

Am Mittwoch haben wir außerdem eine Sprech-Stunde am Compu-

ter.  

Diese Sprech-Stunde ist von 17:00 bis 18:00 Uhr 

Die Sprech-Stunde wird als Video-Konferenz gemacht.  

Dort können Sie uns Ihre Fragen stellen.  

Das ist der Link zur Video-Konferenz:  

https://us06web.zoom.us/j/84350388876.   

 

Dann schreiben Sie eine E-Mail an:  

Survey-zz@wzb.eu  

 

Wir freuen uns sehr über Ihre Hilfe.  

Damit helfen Sie bei einer wichtigen Sache.  

Mit der Befragung wollen wir die Arbeit von Vereinen und Gruppen  

sichtbarer machen und zeigen:  

• So wertvoll ist diese Arbeit.  

https://us06web.zoom.us/j/84350388876
mailto:Survey-zz@wzb.eu
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• So wichtig ist die Arbeit für unsere Gesellschaft.  

Wir verbreiten die Einladung zur Teilnahme an der Befragung überall. 

Deshalb kann es sein:  

Sie bekommen die Einladung zum Mit-Machen von verschiedenen Seiten.  

Wir bitten um Verständnis:  

Wenn Sie die Einladung dadurch vielleicht mehrmals bekommen  

 

Wenn Sie Fragen zu unserem Forschungs-Projekt haben:  

Dann melden Sie sich jederzeit.  

Wir beantworten Ihre Fragen gern.  

 

Im Namen vom gesamten Forschungs-Team senden wir herzliche Grüße. 

 

                                                                                                                    
Prof. Dr. Swen Hutter          Sabine Süß 

Zentrum für Zivilgesellschaftsforschung  Stiftungen für Bildung e.V. 

WZB       Netzwerk Stiftungen und Bildung 

 


